

ま ち の 話 題

豊岡

コウノトリ紙芝居の動画上映会
こうちゃんが動いて
飛んでいるよ

11月1日、東保育園でコウノトリ紙芝居の動画上映会が行われました。

これは、昨年の同保育園4～5歳児と保育士が、コウノトリと平成16年の台風23号被災の経験を基に作製した紙芝居「こうちゃんそらをとぶ」たいふうがきたのまき」を動画で見られるようDVD化したもので、制作費の一部を豊岡遊技業組合（組合長三山弘谷さん・14店舗）が援助しました。

上映会では、4～5歳児クラスの42人がプロジェクターで映された大画面の動画を楽しそうに観賞していました。この動画は、市のホームページでも見ることができます。



▲コウノトリのこうちゃんが台風災害から復興するまちの様子を紹介する動画紙芝居を楽しそうに観賞する園児たち

城崎

城崎文化のつどい

日ごろの成果を披露

芸術の秋を満喫

城崎地域の市民の皆さんが、日ごろの趣味や生涯学習で学んだ芸術活動の成果を発表する城崎文化のつどいが、11月2日から3日にかけて、健康福祉センターと県立城崎大会議館で開催されました。

両日とも好天に恵まれ、健康福祉センターでは生け花や書道、陶芸などの作品が展示され、3日には県立城崎大会議館で、発表者15組がそれぞれの演目で舞台発表を行い、会場は大賑わい。また、地元産の野菜即売会やお茶席も設けられ、訪れた人々は芸術の秋を満喫していました。



▲さまざまな芸術活動が披露され、詰め掛けた大勢の人々は和やかなひとときを楽しんだ

竹野

竹野の宮大工展
宮大工の技と職人文化の
すばらしさを感じ取る

10月から11月にかけて「竹野の宮大工展」が吉屋歴史資料館で開催されました。

これは、明治時代を中心に宮大工の棟梁として活躍した竹野出身の與田藤右衛門などが残した貴重な資料を広く紹介するために企画されたものです。特設会場には、竹野の鷹野神社本殿や豊岡の養源寺鐘楼など地元の神社や山門に関する手書き図面をはじめ、請負契約書、彫刻の原図、弟子入りの際に親方と交わした差入書などが展示されていました。見学者はこれら展示品からかつて職人のまぢだった竹野が生んだ宮大工の技だけでなく、当時の職人文化のすばらしさを感じ取っていました。



▲会場には、與田藤右衛門が精巧に書き記した地元の神社や山門の図面が多数展示された

まちの情報などがありましたら、秘書広報課広報係までご連絡ください。

日高

但馬まるごと感動市

但馬のおいしいものが

大集合

但馬のおいしいものが大集合する秋の名物イベント「但馬まるごと感動市」が11月11日・12日の2日間、県立但馬ドームで開催されました。

ドーム内には但馬自慢の食や物産などを販売する店が約200軒も立ち並び、但馬内外から訪れた人たちは、但馬まるごと千人鍋や但馬牛の丸焼き、黒大豆枝豆ご飯、セコガニの汁など旬の味覚を楽しんでいました。

また、解禁したばかりのマツバガニを市価よりも安く販売する海の幸コーナーは特に人気で、店員とやり取りしながら品定めをする人たちの姿が絶えませんでした。



▲店員とやり取りしながら目当てのマツバガニを買い求める人たち

出石

出石新そばまつり 秋晴れのもと 出石産そばに舌鼓

10月29日、「出石そば伝来300年祭」事業の一環として、出石新そばまつりが出石総合支所前の大手前広場で開催されました。

これは、出石町料飲組合そば部会が中心となって開催したもので、当日は、訪れた大勢の市民や観光客が、出石産のそば粉を使用したそば風味たっぷりの新そばに舌鼓を打っていました。準備された出石皿そば約1,000人前、そばぜんざい300人前は飛ぶように売れ、昼過ぎには完売するほどの盛況ぶり。同組合員は「こうしたイベントを通じて、出石皿そばの魅力をもっとアピールしていきたい」と、そばを打つ手に力を込めていました。



▲訪れた観光客らが新そばの風味を楽しんだ。中には一度に2人前を食べるほどの出石そばファンも

但東

赤花^{あかばな}そばまつり(新そば発表会)

新そばの収穫で にぎわったそばの郷

11月3日、但東町赤花の赤花そばの郷では、赤花そばの郷生産組合(組合長 本田重美さん)による「赤花そばまつり」が開催されました。

赤花そばは、そばの作付面積が近畿一である但東町で栽培・収穫されたそばの実を使って作られる、そば粉100%のそばです。

この日は、新そばが味わえるとあって、多くの方が訪れ、但東自慢の味をおいしそうに食べていました。

また、そばの収穫権のあるオーナーによるそばの刈り取りや、そば打ち体験、新鮮野菜の販売のほか、つきたてのきな粉もちも振る舞われ、そばの郷はいつまでもにぎわっていました。



▲親子連れにそばの打ち方を指導する組合長の本田さん(左)。この日にあわせてそばの郷には、そばの打ち方を紹介するテレビモニター3台が設置された